



# TV ALSFELD 1849 E.V.

## Abteilung Handball

Jeder ist von der aktuellen Energiekrise stark betroffen, so auch Wir – die Handballer der 1. Männermannschaft. Aber auch wir wollen einen Beitrag dazu leisten, um Kosten einzusparen. Daher suchen wir Spender, Gönner und Förderer, die uns unterstützen würden.

Wir werden ab sofort eine Spendenbox in der Großsporthalle bei unseren Heimspielen aufstellen und würden uns über jeden Cent freuen.

Wofür nehmen wir diese Spenden anschließend?

Wie jeder weiß, spart der Landkreis mit seiner aktuellen Energiepolitik gerade an den Sportlerinnen und Sportlern in den Sporthallen – da er dort das Wasser und die Heizung kaltgestellt hat. Zum Großteil ist hier mittlerweile sogar Verständnis da. Nach einem Training mag dies auch mal kurz in Ordnung sein kalt zu duschen, doch nach einer anstrengenden Partie und gerade in den kalten Wintermonaten wäre eine warme Dusche sehr schön. Hinzu möchten wir auch unseren Gegnern vor einer weiteren Heimfahrt eine ordentliche und warme Dusche zur Verfügung stellen können. Nach einigen Gesprächen mit Herrn Kaufmann, Geschäftsführers unseres schönen Erlenbads in Alsfeld wurde uns dort nach der Renovierung die Möglichkeit des warmen Duschens angeboten ab Dezember 2022. Dies ist jedoch selbstverständlich mit Kosten in Höhe von 60€ pro Partie verbunden, was bei den aktuellen Energiekosten und Gehältern für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auch komplett verständlich ist.

Im Gegenzug haben wir uns aber auch Gedanken gemacht, wo wir selbst weitere Einsparungen vollziehen können. Wir werden ab sofort zu unseren Auswärtsspielen nicht mehr mit fünf oder sechs Privaten PKWs fahren und diese Kosten über den Verein im Nachgang abrechnen, der selbst von der Energiekrise mit der TVA-Halle stark gebeutelt ist - sondern mit einem kleinen 19er-Bus die Fahrten antreten. Somit werden wir weniger Sprit, CO2 und Energie verbrauchen und hier einige Einsparungen treffen. Auch können wir somit dem Verein etwas entgegenkommen und Gutes tun.

Hinzu unterstützen wir ein ortsansässiges Unternehmen, wo wir die Fahrten beauftragen und sichern somit weiterhin Arbeitsplätze.

Auch hierfür suchen wir Spender, Gönner und Förderer, die uns und damit den aktuellen erfolgreichen Alsfelder Handball unterstützen möchten.

Jeder Cent hilft uns weiter und wir würden uns daher sehr freuen, wenn Sie uns unterstützen würden. Sollten Sie Fragen haben, kommen Sie gerne auf die Spieler der Herrenmannschaft zu und kommen mit uns ins Gespräch. Wir würden uns sehr freuen und bedanken uns vorab für Ihre Treue und die Unterstützung des Alsfelder Handballs.

Selbstverständlich können Sie sich bei größerem Interesse an der Förderung des gesamten Alsfelder Handballs auch an den Förderverein Handball in Alsfeld wenden. Herr Thomas Dippell und seinem Team, haben hier immer ein offenes Ohr. Sprechen Sie die Damen und Herren hinter der Theke bei den Heimspielen gerne an!

Ihre Alsfelder Männermannschaft

